



COMANDO DE RICARDO LAGOS COMUNICADO DE PRENSA

14.04.99

Declaró Lagos en Ovalle

“En democracia no se puede discriminar a los estudiantes por su capacidad de pago”

Durante su visita a la Cuarta Región el candidato presidencial visitó el Hospital de Ovalle, se reunió con sus adherentes en el Club Árabe, recorrió la feria libre y dialogó con estudiantes en el Centro de Formación Técnica CIDEC.

El candidato presidencial de los partidos PS-PPD-PRSD Ricardo Lagos sostuvo hoy en Ovalle que **“una sociedad democrática no puede discriminar a los estudiantes por su capacidad de pago. Eso no es democrático, lo lógico es tener un sistema de becas que permitan al alumno sin recursos seguir estudiando”**.

Lagos realizó estas declaraciones durante un encuentro con los estudiantes del Centro de Formación Técnica CIDEC, en el marco de sus actividades en Ovalle que incluyeron, además, visitas a la feria libre, al hospital y al centro de la ciudad.

Con los jóvenes, el dirigente de la Concertación comentó que hace algunos días en San Clemente una niña de cuarto medio le dijo que para los pobres seguir estudiando es sólo un sueño.

“Ustedes se dan cuenta que lo que esta diciendo ella es una tremenda acusación en contra de la sociedad, siente que no tiene las oportunidades por razones económicas, y no por su capacidad, de seguir estudiando. Eso no puede ser. Por eso es importante la elección presidencial, donde la ciudadanía tiene posibilidades de elegir entre las ideas que representan los distintos candidatos”, afirmó el abanderado e invitó a los alumnos a inscribirse en los registros electorales.

Lagos destacó que es necesario ordenar nuestra sociedad desde el punto de vista de los ciudadanos y no del mercado de los consumidores, ya que “todos deben tener acceso a un conjunto de bienes y servicios en temas como educación o salud, que no depende de su nivel de ingresos económicos. Es la única forma de construir una sociedad más justa”.

Consultado acerca del significado de visitar Ovalle el mismo día que Andrés Zaldívar, respondió: “Bueno, simplemente es una coincidencia. Se programaron mis actividades con anterioridad y me enteré que iba a coincidir con Andrés y me parece bien”.

Sobre la decisión del comando de Zaldívar de inscribir su candidatura en forma separada a diferencia de cómo se había hecho anteriormente, Ricardo Lagos dijo que “pensábamos haberlo hecho juntos, pero si no, no tiene ninguna importancia”.